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オリンピックのビジョンとその実現

【今月のTOPICS】
◇P1『所長コラム：オリンピックのビジョンとその実現』

『今月のヒトコマ：インターン生池永さん』
『今月の言葉』『編集部より』

◇P2『木下の趣味は、コレです！』
『ぜひご覧ください♪事務所のSNS紹介』

編集部より

東京オリンピックが開催されました。やはり日本人の活躍のニュースを聞くと嬉しくなりました。
オリンピックにはビジョンがあり、今大会のビジョンは『スポーツには世界と未来を変える力がある。』
でした。そして基本コンセプトの一つに「全員が自己ベスト」というものがありました。
コロナ感染や熱中症対策をしながら選手が最高のパフォーマンスを発揮するのは、並大抵のことではあ

りません。過酷な環境の中で結果を残せるか否かは、「心技体」の充実が欠かせません。いかなる状況に
も落ち着いて対応する柔軟性で自分のパフォーマンスを全力で発揮することが勝利を掴むことに繋がりま
す。
そしてそれはアスリートではない私たちでも同じです。「心＝勇気」「技＝知識」「体＝元気」の

「心技体」の充実が、目標の実現につながるのではないでしょうか。

今月の言葉

どんな人間の前にも「道」はある

『渋沢栄一 100の名言』
渋沢健 著 日経ビジネス人文庫 出版

渋沢栄一（1840～1931）官僚・実業家・慈善家

現在の１冊

「道が最初から用意されていてその通りに生きるだけ」という人はいません。特に現代は第四次
産業革命のまっただ中です。これまでの常識が変わっていく中を、自らの選択で行動し、道を拓く
時代だと感じています。どのように学び、どんな人と出会い、何を経験してゆくのか、それらがす
べて自分の道になります。
どのような過程で選んだ選択だとしても、「それに誇りを持てるのか」というものさしを

持っていたいと思います。

編集部の木下です。
今月の趣味紹介は私の記事でした。

レイアウトはいつも私が作成してい
るのですが、自分の記事を作る時は
悩むところが多かったです。
過去に描いた好きな映画の絵を

載せているので、タイトル当て
ゲームとしても、お楽しみ
ください！

池永さんの今月のヒトコマ
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私の趣味は映画観賞です。見る映画のジャンルに偏りはないですが、
ドラマ系の映画を１人で観ることが多く、鑑賞の時間帯は基本的に夜
です。適度に疲れていた方が集中できるのと、バッドエンドだったと
しても、すぐに寝ることで気持ちがリセットできるからです。
映画を見終わった後に楽しみにしているのが、レビューや解説を

チェックすることです。自分が思ったことを誰かがうまく言語化して
いるのを見つけるとスッキリするので、それから寝るのが幸せです。
解説はそれぞれの解釈や説があり必ずしも正しくはないのですが、
セリフだけでは説明されない、描写から読み取れる物語の構造を発見
させてくれ、作者の世界観に対する解像度が深まる気がするのでとて
も好きです。その投稿者がおすすめしている映画から次に観る映画を
決めることもあります。
鑑賞後も含め時間がかかるので、鑑賞する日は多くないのですが、

今度は昔の邦画をゆっくり観たいと思っています。
＃長田会計映画部

今月は私、編集者のスタッフ木下です。
このコーナーはスタッフ・インターンシップ生が自分の趣味を紹介し、次号のメンバー
が勝手にその人について書いて繋いでいきます。
普段お会いすることが少ないメンバーにも親しみを感じていただけると幸いです。

本人のことばを持ち味たっぷりにお届けするため、
このコーナーは校正しておりません！(編集部)

木下の趣味は、コレです！

「映画鑑賞」 木下心路

遠藤悦代木下さんって、こんな人

書いた人 木下（編集者）

2018年インターン生として入所し、
2021年スタッフになりました。

上のQRからご覧いただけます

投稿はランチ情報も
盛りだくさんです

インスタグラムよりFacebookより

上のQRからご覧いただけます

事務所の日常をお届けします

木下さんは創造する人です。
広報の仕事では次々とデザインを繰り出し、私たちを驚かせてくれま

す。税務会計はもちろんクリエイティブな対応もできる、新しい会計人
の誕生を私は密かに期待しています。


